MINISTERIO DE INDUSTRIA

16030

ORDEN de 28 de junio de 1974 por la que se dis-pone el levantamiento de la suspensión del dere-cho de petición de permisos de investigación y concesiones directas de explotación para minerales ra-diactivos en la «Zona 34.º, Chantada», comprendi-da en las provincias de Lugo, Orense y Pontevedra.

limo. Sr.: Vistas las circunstancias que concurren en la zona 20 de 20 d

1.º Levantar la suspensión del derecho de petición de permisos de investigación y concesiones directas do explotación para minerales radiactivos, dispuesta por Resolución de la entonces Dirección Ceneral de Minas, de fecha 10 de marzo (*Boletín Oficial del Estado» de 30 de marzo, en el área que a continuación se delimita, admitténdose, por tanto, nuevas peticiones con arregio a la legislación vigente, una vez transcurridos ocho días habiles de la publicación en el *Boletín Oficial del Estado».

Denominación v delimitación.

«Zona 34°-Chantada», en las provincias de Lugo, Orense y Pontevedra, con la siguiente delimitación:

Es un rectángulo cuyos vértices son:

Vértice A:

Longitud 4° 15' 00' Oeste. Latitud 42° 50' 00' Norte.

Vértice B.

Longitud 3° 55' 00" Oeste, Latitud 42°,50'00" Norte,

Longitud 3° 55' 00" Oeste. Latitud 42° 30' 00" Norte.

Longitud 4° 15' 00" Oeste. Latitud 42° 30' 00" Norte.

Los meridianos están referidos al de Madrid y los grados son sexagesimales.

Dicho rectangulo comprende una superficio aproximada de 102.000 hectáreas o pertenencias.

2.º Declarar cancelado el expediente en tramitación promovido sobre el area descrita, procediéndose al archivo de todas las actuaciones practicadas.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V Madrid, 28 de junio de 1974.—P. D. El Subsecretario, Landelino Lavilla.

Ilmo, Sr. Director general de Minas e Industrias de la Construc-

16031

RESOLUCION de la Dirección General de la Ener-gía por la que se autoriza a la Empresa «Unión Eléctrica de Canarlas, S. A.» (UNELCO), la am-pliación de la central térmica que se cita.

Visto el expediente incoado en la Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Las Palmas de Gran Canaria por la Empresa «Unión Eléctrica de Canarias, S. A.» (UNELCO), para la ampliación de una central térmica generadora de energia electrica.

Cumplidos los tramites reglamentarios ordenados en las disposiciones vigentes

Esta Dirección General ha resuelto:

Autorizar a • Unión Electrica de Canarias, S. A. • (UNELCO), la ampliación de potencia en la central térmica de La Salina (Fuerteventura) por instalación de:

U.i grupo Diesel alternador de 610 kVA , potencia aparente. Tensión de generación 220 V.

Un grupo Diesel alternador de 520 kVA., potencia aparente. Tensión de generación 200 V. Un grupo Diesel alternador de 154 kVA., potencia aparente.

Tensión de generación 380 V.
Un grupo Diesel alternador de 210 kVA., potencia aparente. Tensión de generación 360 V.

Tres transformadores de notescia, uno de 1.200 kVA. y dos de 630 kVA., elevadores de tensión a 22 kV.

Equipo de protección, medida y control.

Plazo máximo de puesta en marcha: Un año a partir de la fecha de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Esta autorización se otorga de acuerdo con las condiciones generales fijadas en el Decreto 1775/1967 y las especiales siguientes:

1.º La instalación de generación de energía electrica mencionada se ejecutará de acuerdo con las caracteristicas generales consignadas en el proyecto que ha servido de base para la tramitación del expediente, debiendo adaptarse en todos sus detalles a las instrucciones de carácter general y Reglamentos Electrotécnicos vigentes.

2.º La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Las Palmas de Gran Cararia comprobará si en el detalle de proyecto se cumplen las condiciones de los Reglamentos que rigen los servicios de electricidad, efectuando durante las obras de instalación, y una vez terminadas éstas, las comprobaciones necesarias por lo que afecta a su cumplimiento y al de las condiciones aspeciales de esta Resolución y en relación con la seguridad pública, en la forma especificada en las disposiciones vigentes. vigentes.

3.º El peticionario dará cuenta a la Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Las Palmas de Gran Canaria de las medidas adoptadas para evitar la contaminación ambiental. Esta Dirección General de la Energía, previo informe de la

legación, juzgará si son o no adecuados y podrá ordenar,
 en su caso, su mejora.
 Como condiciones mínimus de protección ambiental, se seña-

lan las siguientes:

a) Los niveles de emisión de los contaminantes existentes lo gases de combustión no sobrepasarán los siguientes hmites:

Particulas sólidas: 200 miligramos por metro cúbico N. Anhidrido sulfuroso ISO 1 50.500 miligramos por metro cúbico N.

Opacidad numero 1 de la Escala de Ringelmann. El índice de opacidad podra alcanzar valores no superiores 2 de la escala de Ringelmann en periodos de dos minutos cada hora.

- b) El dispositivo de evacuación de gases de la combustión irá provisto de silenciadores y tendrá una altura suficiente para permitir una buena dispersión de los elementos contaminantes.
- A la terminación de las obras se procederá por la De-4.º A la terminación de las obras se procederá por la De-legación Provincial del Ministerio de Industria en Las Palmas de Gran Canaria a su reconocimiento definitivo y al levanta-miento, en su caso, del acta de puesta en marcha, en que se hará constar el cumplimiento de todas las condiciones generales y especiales y demás disposiciones legales.

 1.º La Administración dejará sin efecto la presente autoriza-ción en cuelquier momento an que se compruebe el incumpli-

1." La Administración dejará sin efecto la presente autorización en cualquier momento en que se compruebe el incumplimiento de las condiciones impluestas o por inexactas declaraciones en los datos que deben figurar en los documentos a que
se reilere el artículo 16 del Decreto 1775/1987 y preceptos establecidos en la Orden ministerial de 23 de febrero de 1949.
6º La Dirección General de le Energía podrá modificar o
anular estas condiciones y/o establecer unas nuevas si las circunstancias así lo aconsejaren.

Lo que comunico a V. S. Dios guarde a V. S. muchos años. Madrid, 5 de julio de 1974.—El Director general. José Luis Diaz Fernández

Sr. Delegado provincial del Ministerio de Industria en Las Palmas de Gran Canaria.

16032

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Sala-manca por la que se hace público el diorgamiento de los permisos de investigación minera que se citan.

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Salamanca hace saber. Que han sido otorgados los siguientes permisos de investigación minera, con expresión del número, nombre, mineral, hectáreas y término municipal:

5.546. «Pepín», Estaño, 583. Calzada de Don Diego, Carrascal de . Barregas y otros. 5.568. •Javier». Serpentina. 1.438. Valero, San Miguel de Valero

y otros.

5.574. «José Miguel». Wolframio. 1.169. Cespedosa de Tormes y

Santibañez de Berja. 5.575. «Mari Sol». Estaño y wolframio, 3.188. Garcirrey, Encina

de San Silvestre y otros.
5.577. «Emilto». Estaño e ilmenita. 180. Alberguería de Argañán.
5.578. «Los mellizos». Estaño e ilmenita. 120. Alamedilla.
5.583. «La Terraza». Estaño. 468. Alameda de Gardón y Fuentes de Oñoro. 5.589. «Fuentes de Oñoro». Estaño. 2.247, Fuentes de Oñoro

5.593, -Pablo. Wolframio y estaño, 43. Garcibiey y Molinillo.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en las disposiciones legales que le son de aplicación. Salamanca, 18 de junio de 1974.—El Delegado provincial, por delegación, el Ingeniero Jefe de la Sección de Minas, Antonio Sarasola.

MINISTERIO DEL AIRE

ORDEN de 2 de julio de 1974 por la que se dis-pone el cumplimiento de la sentencia que se cita dictada por la Audiencia Territorial de Valencia. 16033

Exemo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Valencia, e interpuesto por don Alfredo Tome Hompanera, Teniente de la Escala Auxiliar de Tropas y Ser-vicios, sobre petición de que se conceda al recurrente los beneficios de derechos pasivos máximos por su participación en la campaña de liberación, se ha dictado sentencia con fecha 4 de junio de 1974, cuya parte dispositiva es como sigue:

*Fallamos: Que desestimando como desestimamos el recurso Fallamos: Que desestimando como desestimamos el recurso contencioso-administrativo interpuesto por el Procurador don Federico Camps Tudela, en nombre y representación de don Alfredo Tome Hompanora contra la Resolución de la Subsecretaria del Ministerio del Aire de fecha dos de agosto de mil novecientos setenta y tres, por la que se resolvió el recurso de reposición interpuesto contra otra resolución del propio Organismo de fecha velntiséis de junio de dicho año, a virtud de la cual se denegó al aquí recurrente su petición de que se le concediesen los beneficios de derechos pasivos máximos de su participación en la campaña de liberación, debemos declarar y declaranos que dichos actos administrativos, son conformes a derecho, y en su consecuencia absolver como absolvemos a derecho, y en su consecuencia absolver como absolvemos a la Administración de la pretensión contra la misma ejercitada. Todo ello sin hacer expresa imposición de las costas causadas en este procedimiento.—A su tiempo y con certificación literal de la presente, devuelvase el expediente administrativo al centro de su procedencia.

Así por esta nuestra sentencia lo pronunciamos, mandamos y

firmamos.

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 105 de la Ley re-uladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa de 27 de diciembre de 1956 (-Boletin Oficial del Estado- número 363).

Lo que por la presente Orden ministerial digo V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid. 2 de julio de 1974.

CUADRA

Exemo. Sr. General Subsecretario del Aire.

MINISTERIO DE COMERCIO

16034

ORDEN de 9 de julio de 1974 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada con fecha 27 de abril de 1874, en el recurso contencioso-administrativo número 400.870 interpuesto por «Ber-ge y Compañía, S. A.», y trece más.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso administrativo número 1860. Sr.: En el recurso contencioso administrativo número 400.870 en única instancia ante la Sala Cuarta del Tribunal Supremo, entre «Berge y Compañia, S. A.», y otros trece mas: Antonio Lozano Delgado, «A. Pérez y Compañia, S. A.», «Angel Yllera, S. A.», «Contratación de Empréstitos, Obras y Servicios, S. A.» (CEOSA), «Hijos de Julián de Salazar, S. L.», «Carratalá Hermanos, S. R. C.», «Antonio Conde Hijos» (Conde de Ponte y Compadía, S. R. C.», «José Maria Ricoma, S. A.», «Joaquín Pérez Muñoz, S. A.», Miguel Pulgsevert Mulet, «Fletamientos y Transportes, S. L.» y «Vapores Suardiaz, S. A.», como demandantes, y la Administración General del Estado, como demandada contra resolución del Ministerio de Comercio de 23 de abril de 1970, sobre reconocimiento de compensaciones post-contractuales, se ha dictado con fecha 27 de abril de 1974 sentencia, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos Que desestimando la alegación de inadmisibilidad valiamos que desestimando la alegación de inadmisiolidad y el recurso interpuesto por «Berge y Compañía, S. A.», y demás Entidedes relacionadas al principio de la presente sentencia contra resolución del Ministerio de Comercio de 23 de abril de 1970 y su confirmación tácita, debemos confirmar y confirmamos como válidas en derecho tales resoluciones denegatorias de las compensaciones o numentos post-contratantes en el con-curso decidido en 29 de junio de 1961, y absolvemos a la Administración de la demanda; sin costas.

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus provios torminos la referida Sentencia, publicándose el aludido fallo en el Boletía Oficial del Estado, todo ello en cumplimiento de lo previsto en el articulo 105 de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa de 27 de diciembre de 1956.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás afectos

efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 9 de julio de 1974.—P. D., el Subsecretario de Consercio. Alvaro Rengifo Calderón.

Ilmo. Sr. Subsecretario de Comercio.

MINISTERIO DE LA VIVIENDA

16035

ORDEN de 9 de mayo de 1974 por la que se resueive asunto de conformidad con lo dispuesto en la Ley sobre Régimen del Suelo y Ordenación Urbana de 12 mayo de 1958 y en los Decretos 63/1968, de 18 de enero, y 1994/1972, de 13 de julio, con indicación de la resolución recalda.

De conformidad con lo dispuesto en la Ley sobre Hégimen del Suelo y Ordenación Urbana de 12 de mayo de 1956 y en los Decretos 63/1968, de 18 de enero, y 1994/1972, de 13 de julio, se resuelve el asunto que se indica.

 Córdoba — Normas complementarias y subsidiarias de pla-neamiento para la provincia de Córdoba. Se acordó aprobar el texto refundido de dichas normas

Lo que se publica en este «Boletín Oficial del Estado» de conformidad con lo dispuesto en el artículo 35 de la Ley del Suelo, formidad con lo dispuesto en el artículo 35 de la Ley del Suelo, significando que contra la resolución transcrita, definitiva en via administrativa, podrá interponerse recurso de reposición ante el Ministro de la Vivienda en el plazo de un mes a contar de la fecha de la publicación del texto de las normas en el Boletin Oficial» de la provincia y, en su día, el contencioso-administrativo, que habrá de interponerse ante el Tribunal Supremo en el plazo de dos meses contados desde el día siguiente a la notificación del acuerdo resolutorio del recurso de reposición, si es expreso, o si no lo fuere, en el plazo de un año a contar de la fecha de interposición del recurso de reposición. Dios guarde a V. I.

Madrid, 9 de mayo de 1974.

RODRIGUEZ MIGUEL

RODRIGUEZ MIGUEL

Ilmo, Sr. Director general de Urbanismo.

16036

ORDEN de 18 de junio de 1974 por la que se resuelve asunto de conformickad con lo dispuesto en la Ley sobre Régimen del Suelo y Ordenación Urbana de 12 de mayo de 1956 y en los Decretos 63/1968, de 18 de enero, y 1994/1972, de 13 de julio, con indicación de la resolución recaida.

De conformidad con lo dispuesto en la Ley sobre Régimen del Suelo y Ordenación Urbana de 12 de mayo de 1956 y en los Decretos 63/1968, de 18 de enero, y 1994/1972, de 13 de julio, se resuelve el asunto que se indica.

Vigo.-Plan Especial de Ordenación del Monte de Madroa de Vigo, presentado por el Ayuntamiento de dicha ciudad. So-de Vigo, presentado por el Ayuntamiento de dicha ciudad. So-acordo aprobar precitado plan especial con la determinación si-guiente: Se incorporará a los documentos correspondientes las dos lineas electricas existentes, una de 20 Kw., denominada Troncal-Redondela, y otra de 15 Kw., Sampayo Trasmaño, a efectos de lo dispuesto en el Decreto de 28 de noviembre de 1988 sobre líneas eléctricas aéreas de alta tensión.

Lo que se publica en este «Boletín Oficial del Estado» de conformidad con lo dispuesto en el artículo 35 de la Ley del Suelo, significando que contra la resolución transcrita, definiti-